

# Gute Perspektiven in zukunftsfester Branche

Hessens Gesundheits- und Pflegebranche sucht Fachkräfte.

Einen Bedarf gibt es bei examinierten Gesundheits- und Krankenpflegefachkräften und bei examinierten Altenpflegefachkräften. Sowohl Kliniken, Pflegeheime und ambulante Pflegedienste - im ambulanten und im stationären Bereich - suchen Fachkräfte. Besonders hoch ist der Bedarf an Pflegefachkräften in der Altenhilfe. Gute Perspektiven also zum Arbeiten und Leben in einer zukunftsfesten Branche in Hessen.

## Links

[Hessischer Pflegemonitor](#)

[Pflege in Hessen: gut beraten – gut versorgt](#)

[Beruf und Pflege vereinbaren – Die hessische Initiative](#)